Nota literaria

Dulcemente

Eduardo Cabrera Arriaga

Facultad de Ingeniería, UAQ Centro Universitario, Cerro de las Campanas s/n, 76010 Querétaro, Qro.

lalillo99@yahoo.com

RECIBIDO: abril del 2000 ACEPTADO: agosto del 2000

> Ignoro la vida tus glorias pasadas, de antiguos amores no me digas nada

Sé que puedo amarte de glorias calmarte y estar a tu lado dulcemente amado

Qué sabio es el tiempo valió la pena esperar, ilusión, fantasía y sueño ahora se hacen realidad

Al fin llegó quien yo soñé sin preverlo te conquisté ven, déjame quererte quiero amarte dulcemente

Ven y abrázame con la ternura de tu piel ven y bésame con tus labios de miel.



Imagina

Imagina volar por un momento sentir el aire de la libertad, pasar por las nubes dispuesto a vivir sin soledad

A recorrer el mundo entero admirando mares y montañas, sin tener algún cansancio durante noches y días

Imagina descubrir cada amanecer ver los colores del alba y sentir el rocío estremecer sí, tu propia alma

> Ahora imagina bajar hasta el fondo del mar, con los peces nadar sin tener que respirar

Imagina seguir volando y salir de este mundo, conocer todo el espacio, incluso tocarlo

Imagina llegar a esa estrella que siempre viste y que algún día soñaste estar en ella

Sólo imagina regresar sabiendo que el tiempo no transcurrió y que volar es posible, por un momento.

1998

Valorar

Da inicio un día más frente a ti está la vida sonríe y aprovéchala llevando contigo los valores

Tus padres y amistades verdad, amor y respeto se merecen sin pedir nada a cambio

No hagas caso de los vicios sigue adelante y siembra tu amistad, humildad, bondad y honestidad

Y así lograras cosechar mejores frutos mañana sin olvidar valorar todo lo que tienes hoy

Ayuda a quienes menos tienen mantén siempre en ti responsabilidad, disciplina y mucha comprensión.

1999



Eduardo Cabrera Arriaga es originario de la ciudad de Santiago de Querétaro, Qro. Nació el 26 de enero de 1977. Actualmente cursa el noveno semestre de la carrera de ingeniería civil en la Universidad Autónoma de Querétaro. Ha escrito 24 poemas y ha participado en cuatro concursos de poesía, dos de ellos a nivel municipal y los otros dos a nivel estatal; sus poemas han aparecido en las revistas *Informática y Crótalo*. Asimismo, participó en dos recitales durante las Semanas Culturales de Ingeniería de los años 1998 y 1999. En la misma facultad de ingeniería de la UAQ expuso su obra literaria durante el verano de 1999.